
Weidegang?

Wir bringen die Pferde morgens auf die Weide und holen sie abends wieder herein. Im Hochsommer, wenn viele
Bremsen unterwegs sind, bringen wir die Pferde über Nacht auf die Weide und holen sie morgens wieder herein. Natürlich
reagieren wir auch flexibel auf besondere Wetterlagen und holen die Pferde bei Bedarf rein.
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